



**Marina Heimann** (Foto: SachsenGAST), Geschäftsführerin der futureSAX GmbH, war am 25. Juli in einer Veranstaltung des CDU-Wirtschaftsrates, Sektion Sachsen, exklusiv im Gespräch zum Thema „futureSAX - Die Innovationsplattform des Freistaates“.

Sie zeichnete zunächst die Entwicklungslinien von futureSAX – vom reinen Businessplan-Wettbewerb bis zum heutigen Innovationsnetzwerk, seit 2017 als eigenständige GmbH des Freistaates Sachsen – nach. Heute zählen 7.500 Partner zum jährlich wachsenden Netzwerk, das branchenübergreifend Innovationen auf die Straße bringt. Darunter zählen Vertreter aus Wissenschaft, Wirtschaft, Gründer, Kapitalgeber, Alumni sowie staatliche Organisationen. Vereint soll es gelingen, die in Sachsen seit jeher vorhandenen substanziellen Geschäftsideen zur Marktreife zu führen.